

NGO

Usai Apel Pagi Waka Polresta Mataram Pimpin Giat Gaktibplin

Syafruddin Adi - MATARAM.NGO.WEB.ID

Mar 26, 2022 - 15:09



Mataram NTB - Dalam pengawasan internal pimpinan kepada anggota baik

anggota Polri maupun ASN Polri dan menindaklanjuti rencana Kunjungan Kerja Kapolda NTB, usai pelaksanaan Apel Pagi Waka Polresta Mataram AKBP Syarif Hidayat, S.H., S.I.K., memimpin kegiatan Gaktibplin di Mako Polresta Mataram. Jumat, (25/03/2022).

Didampingi oleh Ps. Kasi Propam Polresta Mataram Iptu Mutawalli, S.T., M.M., beserta tim Si propam giat menyasar kepada kelengkapan pribadi anggota berupa SIM, STNK, KTA, Kartu Senpi maupun KTP. Disamping itu juga menyasar sikap tampang anggota juga tidak luput dari pemeriksaan.

Waka Polresta menyampaikan bahwa "Kegiatan Penegakan dan Penertiban Disiplin (Gaktibplin) personel sengaja dilakukan secara mendadak usai pelaksanaan Apel Pagi sebagaimana tugas dan tanggung jawab sebagai Wakapolresta yaitu melakukan pembinaan dan pembenahan terhadap tugas yg tidak sesuai dengan aturan akan dievaluasi agar tidak terjadi kontrol dan pembinaan yang lemah."

Penekanan juga disampaikan terkait rencana kunjungan kerja Kapolda NTB di wilayah hukum Polresta Mataram agar anggota siap baik diri dan siap mako terutama kebersihan, terangnya

"Pelajari dan fahami Tupoksi atau Job Discription masing-masing fungsi sesuai perpol 2 tahun 2021 seperti HTCK dan SOP serta tertib administrasi setiap pelaporan kegiatan masing-masing fungsi. Setiap rencana kegiatan personil agar dituangkan dalam laporan kegiatan sebagaimana pertanggungjawaban tugas" tambahnya.

Hasil kegiatan Gaktibplin tidak ditemukan pelanggaran yang dilakukan oleh anggota, baik surat kelengkapan diri, sikap tampang , gampol serta tidak ada personil yang ditemukan melakukan pelanggaran lainnya.

"Saya ucapkan terimakasih dalam pelaksanaan tugas baik pengamanan maupun dalam memelihara kamtibmas. Tolong rekan-rekan jangan ada pelanggaran, jangan dibiarkan anggota jalin komunikasi kekeluargaan sesama anggota dan selanjutnya dilaksanakan kebersihan Mako sekaligus ruangan kerja masing-masing, pungkasnya.(Adbravo)